



Strasbourg, le 9 avril 2024

L'Opéra national du Rhin s'installera au Palais des fêtes le temps des travaux du Théâtre municipal

Un vaste chantier de rénovation et de restructuration du Théâtre municipal de Strasbourg abritant l'Opéra national du Rhin (OnR) va être mené pour donner à l'OnR un lieu à la hauteur de son projet artistique, pour pouvoir accueillir des productions d'envergure internationale, et offrir les meilleures conditions d'accueil au public, aux équipes techniques et artistiques.

Afin de garantir la poursuite de l'activité artistique de l'OnR pendant les travaux, la Ville de Strasbourg et les équipes de l'opéra travailleront à la mise en œuvre de saisons hors les murs.

Le Comité de pilotage du 8 avril 2024, associant les financeurs et les partenaires de l'Opéra national du Rhin (Ville de Strasbourg, Eurométropole de Strasbourg, État, Région Grand Est, Collectivité européenne d'Alsace, direction de l'OnR, villes de Colmar et de Mulhouse) ainsi que l'équipe de direction de l'OnR a examiné différents scénarios concernant cette période hors les murs.

Le Comité de pilotage a décidé de redéployer temporairement l'activité de l'institution lyrique au Palais des Fêtes lors de cette période et souhaite engager les travaux nécessaires à un tel redéploiement.

Plusieurs scénarios sont dès aujourd'hui à l'étude pour déterminer la nature des travaux d'adaptation du Palais des fêtes aux activités de l'Opéra national du Rhin. Des crédits seront consacrés à ce projet dans le cadre du Contrat Triennal 2024-2026.

